

Distinction entre modification majeure et modification mineure

Voici comment distinguer les modifications majeures et mineures apportées aux épreuves.

Une **modification majeure (maj.)** est définie comme une correction pouvant avoir un impact sur le résultat de l'élève si elle n'est pas apportée.

Exemple : Ajout d'un élément de réponse dans le corrigé, modification d'une tâche, ajout d'une annexe utile pour la tâche, modification de la pondération, etc.

Une **modification mineure (min.)** est une correction apportée à l'épreuve qui n'a pas d'incidence sur le résultat de l'élève.

Exemple : Mise en page, rectification orthographique, norme typographique, etc.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec l'équipe BIM (bim@grics.ca).

A = Épreuve ajoutée

R = Épreuve révisée (maj. ou min.)

D = Épreuve retirée ou abandonnée

E = Épreuve de situation

P = Épreuve pratique

T = Épreuve de connaissances pratiques

Assistance à la personne en établissement et à domicile / DEP 5358

Versions

251-734	Besoins de la clientèle atteinte de maladies et d'incapacités physiques Rétroaction : BIM-FP Cahier du candidat : modification de la question 6 et ajout d'éléments dans la situation clinique n° 4	TA	R maj.
	Rétroaction : BIM-FP à partir de la rétroaction de la Commission scolaire Riverside Cahier du candidat : modifications aux questions 1, 3 et 10 Clé de notation : modification de la réponse à la question 1	TB	R maj.
251-813	Médicaments et soins invasifs d'assistance Rétroaction : Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys Modification dans l'ensemble de l'épreuve à la suite de la session de révision des spécifications	TA	R maj.
	Rétroaction : Centre de services scolaire du Val-des-Cerfs Modification dans l'ensemble de l'épreuve à la suite de la session de révision des spécifications	TB	R maj.
	Origine : Centre de services scolaire des Samares	TC	A

Boulangerie / DEP 5370

Version

400-937	Confection de viennoiseries Origine : Centre de services scolaire des Laurentides	PA	A
---------	---	----	---

Briquetage-maçonnerie / DEP 5303

Version

278-776	Ouvrages complexes Cette épreuve est de responsabilité ministérielle.	PA	D
---------	---	----	---

Carrosserie / DEP 5372

Versions

345-364	Réparation de composants en plastique Origine : Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke	PA	A
345-394	Vérification de systèmes électroniques de commande Origine : Centre de services scolaire des Rives-du-Saguenay	PA	A
	Rétroaction : Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais Cahier d'évaluation : correction du code de compétence	PA	R min.

Comptabilité (Mise à jour 2020) / DEP 5231

Versions

461-012	Métier et formation Rétroaction : Centre de services scolaire des Phares Fiches de travail n ^{os} 1 et 2 : modification du titre du métier	EA	R min.
461-074	Traitement de pièces Origine : Commission scolaire Lester-B.-Pearson Adaptation en langue française : BIM-FP	PA	A

Ébénisterie / DEP 5352

Version

273-516	Intégration au milieu de travail Rétroaction : BIM-FP Guide : correction d'une coquille à la page 1	EA	R min.
---------	--	----	--------

Épilation / ASP 5349

Version

417-778	Épilation à l'électricité Cette épreuve est de responsabilité ministérielle.	PA	D
---------	--	----	---

Mécanique de véhicules de loisir et d'équipement léger / DEP 5367

Version

219-696	Vérification de systèmes électriques et électroniques Origine : Centre de services scolaire de Montréal	PA	A
---------	---	----	---

Mécanique de véhicules électriques / AEP 4246

Versions

AEP-246-021	Santé et sécurité Origine : BIM-FP Validation : Commission scolaire Lester-B.-Pearson	EA	A
AEP-246-066	Réparation de systèmes de communication réseau Origine : Centre de services scolaire de Montréal	PA	A
AEP-246-083	Réparation de systèmes de freinage à régénération Origine : Centre de services scolaire de Montréal	PA	A
AEP-246-103	Réparer de systèmes de gestion thermique Origine : Centre de services scolaire de Montréal	PA	A

Mécanique de véhicules lourds routiers / DEP 5330

Version

350-568	Entretien et réparation de systèmes de freinage hydraulique et pneumatique Cette épreuve est de responsabilité ministérielle.	PA	D
---------	---	----	---

Soudage-montage / DEP 5195

Version

301-792	Application du procédé de soudage SMAW Rétroaction : Centre de services scolaire des Samares Cahier du candidat : correction d'une coquille à la question 5	TC	R min.
---------	--	----	--------

Santé, assistance et soins infirmiers / DEP 5325

Version

252-353	Communication au sein d'une équipe de soins Rétroaction : BIM-FP à partir de la rétroaction de la Commission scolaire Western Québec Fiche de travail n° 4 : modification de la consigne en lien avec le matériel autorisé par l'examineur	EA	R min.
---------	---	----	--------

Santé, assistance et soins infirmiers (Mise à jour 2016) / DEP 5325

Versions

252-472	Approche privilégiée pour la personne en soins palliatifs Rétroaction : Centre de services scolaire des Samares Cahier du candidat : modification du leurre D à la question 6	TB	R min.
252-483	Approche privilégiée pour la personne présentant un problème de santé mentale Rétroaction : Centre de services scolaire des Samares Clé de notation : ajout d'un choix de réponse pour la question 1	TB	R min

Secrétariat / DEP 5357

Versions

460-526	Traitement des textes Rétroaction : Centre de services scolaire du Lac-Abitibi Cahier des annexes (Annexe 1) : déplacement de l'accolade du Texte 2	PA	R min.
---------	--	----	--------

460-544	Service à la clientèle Rétroaction : Centre de services scolaire du Lac-Abitibi Volet 1 – Annexe I et Volet 2 – Corrigé et Fiche de travail : correction dans un nom de famille	PA	R min.
460-596	Opérations comptables Rétroaction : Centre de services scolaire des Sommets Cahier des fiches de travail : mise à jour de la Fiche 2, Tâche 5	PD	R min.

Major modification vs. Minor modification

A **major modification (maj.)** is defined as a correction that has an impact on the student's results if it is not made. Example: addition of an item to the correction Key, modification of a task, addition of an annex required for the task, a change to the marking scheme, etc.

A **minor modification (min.)** is a correction that has no direct impact on the student's results. Example: instruction deleted, page formatting, spelling, typo error, etc.

If you have questions, do not hesitate to communicate with our BIM team (bim@grics.ca).

File Extensions

A = Addition
R = Revision (maj. or min.)
D = Withdrawn or Deleted

E = Participation Assessment Evaluation
P = Practical Examination
T = Practical Knowledge Examination

Electronic Vehicle Mechanics / STC 4746

Version

STC-746-021	Health and Safety Origin: BIM-FP Validation: Lester B. Pearson School Board	EA	A
STC-746-066	Repair of Network Communication Systems Origin: Centre de services scolaire de Montréal English Adaptation: BIM-FP	PA	A
STC-746-074	Repair of Motorized Systems Origin: Centre de services scolaire de Montréal English Adaptation: BIM-FP	PA	A
STC-746-083	Repair of Regenerative Braking Systems Origin: Centre de services scolaire de Montréal English Adaptation: BIM-FP	PA	A
STC-746-103	Repair of Thermal Management Systems Origin: Centre de services scolaire de Montréal English Adaptation: BIM-FP	PA	A

Hair Removal / ASP 5849

Version

917-778	Electrolysis Ministerial responsibility	PA	D
---------	---	----	---

Health, Assistance and Nursing (Updated 2016) / DEP 5825

Version

752-483	Approach to Clients with Mental Health Problems Feedback: BIM-FP as per Centre de services scolaire des Samares Correction Key: Addition of one response for Question 1 Modifications for interrogative questions Minor modifications throughout the examination	PB	R min.
---------	---	----	--------

Hygiene and Sanitation in Health Care Settings / STC 4740

Version

STC-729-091	Job Search Techniques Origin: BIM-FP Validation: Centre de services scolaire des Chênes	PA	A
-------------	--	----	---

Institutional and Home Care Assistance / DEP 5858

Versions

751-734	Needs of Clients With Physical Illnesses and Disabilities Feedback: English Montreal, Lester B. Pearson, New Frontiers, Riverside, Sir Wilfrid Laurier, and Western Quebec School Boards Candidate's Booklet – Modification to all Clinical Situations, Questions and responses for Questions 5, 6, 8 and 10 Correction Key – Modification to answers for Questions 6, 8, and 12 Feedback: BIM-FP Candidate's Booklet – Reformulation of Questions as interrogative	TA	R maj.
	Feedback: BIM-FP Modification to weighting for criteria 3.1 and 4.1 following the Review of Specifications January 2021 Candidate's Booklet: Addition of Clinical Situation 7 and Question 13 related to criterion 4.1 Minor modifications to responses for Questions 6 and 10 and throughout the exam Correction Key: Addition of the answer for Question 13 and modification of the requirement for criterion 4.1	TA	R maj.
	Feedback: BIM-FP Correction of typographical error	TA	R min
	Feedback: BIM-FP Correction of typographical error	TB	R min
	Feedback: BIM-FP Guide, Candidate's Booklet and Correction Key: Modifications to weighting for criteria 3.1 and 4.1 following the Review of Specifications January 2021 Minor modifications throughout the examination	TB	R min
	Feedback: BIM-FP Modification to weighting for criteria 3.1 and 4.1 following the Review of Specifications January 2021 Modifications for interrogative questions Minor modifications throughout the examination	TC	R maj
	Feedback: Riverside School Board Candidate's Booklet: Modification of Questions 1, 3 and 10 and reformulation of clinical situation 3 Correction Key: Removal of answer 3 for Question 1	TB	R maj.

751-813	Medications and Basic Invasive Care Origin: Centre de services des Samares English Adaptation: BIM-FP	TC	A
751-794	Family, Social and Cultural Contexts Feedback: Western Quebec School Board and BIM-FP Candidate's Booklet – Reformulation of Clinical Situations and Questions Minor modifications to layout throughout the examination	TA	R. maj.
	Feedback: BIM-FP Candidate's Booklet – Reformulation of Clinical Situations and Questions Minor modifications to layout throughout the examination	TB	R. maj.